



## Neujahrsempfang – Gastronomie – Baufortschritt

### Herzlich willkommen im Jahr 2021!

Es mag sarkastisch klingen, ist aber nicht so gemeint! Leider mutet das frisch angebrochene Jahr sehr ähnlich an, wie wir es über lange Strecken bereits im Vorjahr erfahren haben: Lockdown, Einschränkungen, Absagen. Auch die ersten beiden Termine, die unser Veranstaltungskalender traditionell zum Jahresbeginn zu bieten hat, müssen leider entfallen: Weder der Neujahrsempfang noch das „Familienfest“ des Potsdamer Yacht Club, der Potsdamer Abend, können unter den gegenwärtigen Umständen stattfinden.

Seien Sie daher zumindest an dieser Stelle schon einmal ganz herzlich begrüßt im neuen Segeljahr 2021 und seien Sie versichert, dass wir alles tun werden, um möglichst viel von dem, was momentan aufgrund der geltenden Schutzmaßnahmen nicht realisierbar ist, zu einem späteren Zeitpunkt nachzuholen. Auch die Siegerehrungen des FamilienZeitSegelns sowie der Mittwochsregatta 2020 gehören dazu! (Nur den Gänsen, denen gewähren wir vielleicht doch lieber eine Schonfrist bis zum nächsten November.)

Auf ein gutes, gesundes Jahr 2021 für Sie und Euch alle!



Foto: SP

### Schaumreinigung für die Teppichböden ...

... statt Prosecco-Schaumsüppchen in der Gastronomie, so sieht es derzeit leider aus. Nachdem die aktuellen Fallzahlen von Coronainfektionen nicht nur zu einer Verlängerung, sondern zu einer zusätzlichen Verschärfung des Lockdowns geführt haben, wird die Gastronomie ihren Betrieb zunächst quasi in den Standby-Modus versetzen. Herr Thamm, Frau Klitzsch und ihr Team stehen bereit, sofort loszulegen, sobald die Öffnung von Restaurants behördlich wieder zugelassen wird. Einstweilen findet die alljährliche Grundreinigung der Räumlichkeiten unserer Clubgastronomie statt, kleinere Reparaturen werden vorgenommen, das Mobiliar überprüft – bis es dann endlich grünes Licht gibt und all die Pläne für das neue Jahr umgesetzt werden dürfen. Warten wir also ab und freuen uns schon einmal auf das Wiedersehen mit und in der Gastronomie!

### Neues Raumgefühl im Erdgeschoss

Die übliche Enge beim Betreten des langen, schmalen Flures im Erdgeschoss des Clubhauses fehlt. Zur Linken öffnet sich nun das ehemalige Trainerzimmer als zukünftige Lounge. Der Estrich ist verlegt, der Durchgang zu dem kleinen Vorraum wurde verschlossen, dahinter entsteht eine Pantry mit zusätzlichen Regalmeter Ablagefläche für Akten des Clubsekretariats. Die Vorwandinstallationen für die Sanitärobjekte in den Damen- sowie den Herrentoiletten sind angebracht. Die Lüftungstechnik für das innen liegende Damenbad ist installiert. Außerdem wurde die Tür der ehemaligen Segelkammer entfernt und die Öffnung

zur Hälfte zugemauert. Hier steht noch der Einbau eines Fensters bevor, damit der zweite Raum der Damenumkleide seine zukünftige Form erhält.

Die neuen Fliesen für den langen, schmalen Flur und den Loungebereich liegen schon bereit. Es geht merklich voran!



Fotos: SP

Weitere Fotos sind im internen Mitgliederbereich zu finden.

## Termine

Neujahrsempfang 10.01.2021 – abgesagt

Potsdamer Abend 29.01.2021 – abgesagt

Bis auf Weiteres:

- liegen die Anwesenheitslisten mit der Bitte um Eintragung für Sie aus. Alternativ besteht auch die Möglichkeit, sich durch das Scannen eines QR-Codes anzumelden.

- wird im Interesse aller um die Berücksichtigung der Regeln zur Vermeidung der Ausbreitung des Coronavirus gem. [SARS-CoV-2-Infektionsschutzmassnahmenverordnung \(https://www.berlin.de/corona/massnahmen/verordnung/\)](https://www.berlin.de/corona/massnahmen/verordnung/) gebeten.

Sigrun Putjenter, 09.01.2021